

Fred Chabot et ses créatures de métal

07/05/2016 05:29



Sur différents espaces publics, la ville de Langeais a vu s'installer de curieux envahisseurs de métal, animaux ou musiciens, tous originaires du Boulay, un village du Castelrenaudais.

C'est là que le maître de forge Fred Chabot travaille. Depuis l'enfance, il adore façonner la matière et fait ses premières armes sur la terre de La Rouchouze. Une passion qui reste un passe-temps pour ce bachelier qui, après deux BTS, entre pendant quinze ans dans un bureau d'études industrielles. Une orientation qui va paradoxalement le faire revenir à ses premières amours en découvrant les possibilités d'un tout autre matériau : le métal. Malléable et rigide à la fois, il lui permet enfin de créer des sculptures de grande taille comme il en rêvait. Il a toujours en tête les courbes du modelage mais va y ajouter la transparence en utilisant un entrelacs de lames soudées, alliant puissance et légèreté, comme pour ce rhinocéros. Il y ajoute le mouvement par un déséquilibre savamment dosé pour ce violoncelliste.

Langeais, c'est là qu'il a passé son enfance, c'est là, pratiquement pour son 50^e anniversaire, qu'il revient pour une première exposition à l'espace de la Douve, exposition éclatée dans sa ville à laquelle il fait un beau cadeau : si l'exposition ne dure qu'un mois, les œuvres monumentales, essaimées de la salle In'Ox au centre-ville, sont arrivées avant et resteront jusqu'à la fin de l'été.

Jusqu'au 29 mai, à l'espace culturel de la Douve à Langeais. Ouvert de 14 h à 18 h, du mercredi au dimanche. Entrée libre. Tél. 02.47.96.54.3.

